

Reenviará Correa a Corte de Ecuador consulta contra paraísos fiscales



Quito, 22 oct (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, anunció que presentará nuevamente, la semana próxima, ante la Corte Constitucional, su propuesta de referendo a fin de ratificar el pedido de prohibición de paraísos fiscales para funcionarios públicos.

Durante su espacio semanal, Enlace Ciudadano, programa que condujo este sábado desde la provincia de Loja, el mandatario reflexionó sobre esa iniciativa.

Nadie va a ser impedido de participar en elecciones, pero tendrán un año, si resultan electos, para deshacerse de sus fortunas en paraísos fiscales o traerlas al país, dijo y añadió que la idea no es impedir la participación de nadie en los comicios generales del próximo 19 de febrero.

La idea es someter a consulta popular el mismo día de los sufragios, la pregunta: '¿Está usted de acuerdo en que, para desempeñar una dignidad de elección popular o para ser servidor público, se establezca como prohibición tener bienes o capitales, de cualquier naturaleza, en paraísos fiscales?'

Correa relacionó el tema de la lucha contra los paraísos fiscales con un caso de corrupción en la empresa estatal Petroecuador, bajo investigación y que involucra a exfuncionarios del gobierno nacional.

Al respecto aclaró que ya se incautaron los bienes de toda la red de corrupción desatada en la refinería de Esmeraldas.

'Algunos huyeron, hay otros que están presos y otros están en el país con prohibición de salida (...) Así no haya perjuicio directo contra el país, tendrán que responder con sus bienes', alertó.

En ese sentido, acotó que ya fueron incautadas casas, empresas y bienes en general.

'No permitiremos que este caso quede en la impunidad', aseguró.

En la red de corrupción están involucrados el exministro de Hidrocarburos Carlos Pareja y el expresidente de Petroecuador Alex Bravo, entre otros exfuncionarios. Las investigaciones comenzaron luego de información divulgada en los llamados Papeles de Panamá, los cuales dan cuenta de depósitos valorados en 12 millones de dólares a favor de Bravo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/109637-reenviara-correa-a-corte-de-ecuador-consulta-contra-paraisos-fiscales>



Radio Habana Cuba